

Recaudará gobierno 700 mdd por banda

La próxima licitación de 80 megahertz (MHz) de la banda AWS (Advanced Wireless Services) dejará a las arcas del gobierno federal entre 500 y 700 millones de dólares, de acuerdo con un estimado del **Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT)**.

Dicha cantidad es similar a la que se obtuvo en 2010 por la licitación 21, en la que se dispusieron 60 MHz de espectro en las bandas de 1.7 y de 2.1 GHz, y en la que **Nextel** y Televisa obtuvieron 30MHz de esta banda móvil.

José Gerardo López Hoyo, director general de Economía del Espectro del **IFT**, señaló que la licitación que se está puliendo está enfocada a los grandes concesionarios, como son **Telcel**, Telefónica y AT&T, no obstante, estará limitada en cuanto a concesión.

Por ejemplo, AT&T que cuenta con 30 GHz tras la compra de **Nextel**, sólo podrá competir por 50 MHz más, ya que se estima que se pongan a disposición 80 GHz, mientras que la compañía **Telcel** puede optar por 60 y Telefónica por los 80. / **JUANLUISRAMOS**

1,800 MILLONES
DE PESOS SERÁ LA GARANTÍA DE SERIEDAD A LOS INTERESADOS EN LA LICITACIÓN

